drama en tres actos, «La Reina de la Festa», original de nuestro particular amigo, don Esteban Garrell.

Por tratarse en ella de un hijo de Granollers, traducimos del «Journal de Châlons-sur-Sâone» (Francia), la siguiente gacetilla:

«LA DESPEDIDA DE LA ORQUESTA «CATALONIA». — Anoche, en el «Grand Café», tuvo lugar la brillante velada en la cual se despidió de Châlons-sur-Saône la orquesta *Catalonia*, que por espacio de dos años ha deleitado a los amantes de la buena música.

Numerosa concurrencia asistió a esta fiesta. cuyo programa lo componían selectas obras clásicas y modernas.

El señor Graells, director, así como los señores Garganta, pianista: Oliver contrabajo y Clot, violoncello, interpretaron con singular ajuste las mejores páginas de «Guillermo Tell», «Carmen», y «La Damnación de Faust». En la «Sonata Patética», de Beethowen, se hizo aplaudir el señor Garganta; «Souvenir de Haydn», de Léonard, valió un gran triunfo al señor Graells y ejecutando la «Tarantela», de Popper, consiguió el señor Clot una ovación calurosa y entusiastas bravos.

Los artistas catalanes, que tantas simpatías han conquistado en esta ciudad, han partido para Ginebra. Esperamos con ansiedad su vuelta entre nosotros.»

Habiendo presentado ya las nuevas bases reguladoras del trabajo, entre los obreros aserradores de ésta, la mayoría de ellos asociados, reina mucha expectación por conocer la respuesta que merecerán de los patronos, que, al parecer, no se muestran muy dispuestos a complacerles.

Activanse los trabajos preliminares para la construcción de la nueva estación que la Compañía de Madrid a Zaragoza y a Alicante tiene en proyecto construir en esta villa. Numerorosos obreros se ocupan en ellas, bajo la direción de ingenieros de la Compañía.

ROYAL-CINE: En este favorecido local, que se ha reformado convenientemente para mejor comodidad del público, hoy y mañana se exhibirá una variada colección de nuevas películas, que se alternarán con couplets y tonadillas cantados por Antonita Cortés, bella artista que debutó anoche con buen éxito.

COMARCALES

Badalona

En los centros políticos no se habla ya de otra cosa que de las próximas elecciones a Cortes, que se asegura tendrán lugar el primer domingo de marzo.

La situación en este distrito está por completo despejada.

Dejando a un lado los manejos de la «Lliga Regionalista» para buscar un tercer candidato que se preste a hacer el juego, la lucha, la verdadera lucha, se entablará entre el catalanista Sr. Plaja, y el liberal demócrata, hijo de este distrito, D. Andrés de Boét.

¿Qué cual será el resultado?

Por lo que a Badalona hace referencia, podemos augurar al Sr. Boét una completa victoria, si ha de tenerse en cuenta la atmósfera favorable en pró de su candidatura.

Convencidos los republicanos (nacionalistas y radicales) que hoy por hoy, no cuentan con fuerzas suficientes en el distrito para sacar un candidato de su partido, no ocultan su decidido propósito de apoyar en un todo la candidatura del liberal Sr. Boét, teniendo en cuenta, aparte de su condición de liberal demócrata, que se trata de un hijo de este distrito que ha puesto sus energías todas a contribución de la causa democrática, como pudo probarlo al conseguir fuese revocado por el Gobierno el famoso acuerdo de la Comisión Provincial, y cuya revocación fué la causa del éxito de la coalición liberal republicana de Badalona en las últimas elecciones municipales

Cuentan además, los republicanos, que con la aprobación de la nueva división electoral y formando Badalona distrito aparte, lo habrán ganado para su causa

Corresponsal

San Feliu de Codinas

El pasado lunes estuvo en ésta el Juzgado de 1.ª Instancia de Granollers, al objeto de practicar determinadas diligencias en el Ayuntamiento, relacionadas, según se dice, con la querella criminal que por el supuesto delito de falsificación en documento público, se sigue contra el alcalde, don Domingo Permanyer, secretario, señor Alsina y concejales, señores Rosás y Deu.

Por la tarde y una vez practicadas aquéllas, regresó el Juzgado a Granollers.

Este es el tema obligado y objeto de conversación en los centros políticos de este pueblo.

Corresponsal

Cardedeu

El sábado, día 29 del pasado noviembre, se celebró en la iglesia parroquial de esta villa, el enlace de la bella y distinguida señorita Emma Germain con el culto caballero don José Orriols, de Barcelona.

Bendijo dicha unión el Reverendo Padre Jaime Orriols, Rector de las Escuelas Pías de Sarriá y tío del novio. siendo padrinos los señores M. Montoriol, Juan Sagalés y Ramón Riera.

Durante el acto, el ilustrado profesor de música señor Llimós, interpretó en el armonium composiciones de Grieg, Nicolau y algunas de las que es compositor.

Después de la ceremonia nupcial, salió el numeroso y distinguido cortejo de la Iglesia, dirigiéndose al bonito local teatro «El Recreo», en cuya elegante sala se sirvió un espléndido banquete, por el famoso restaurant Mundial Palace y secundado por el café restaurant Nuevo de esta población.

Unos cuarenta fueron los comensales, reinando durante la comida la más franca cordialidad y alegría.

Al descorcharse el champagne se pronunciaron discursos y se leyó una sentida poesía poniéndose de relieve las altas cualidades de los jóvenes esposos y de los señores padres de estos, don Ramón Orriols y deña Mónica Roca de Orriols y don Eugenio Germain y doña Eugenia Decor de Germain.

La gentil pareja partió al extranjero en viaje de boda, proponiéndose visitar Toulouse, París, Lyon, Avignon, Roma, Nice, Montecarlo, etc., etc.

Los concurrentes a tan simpática como agradable fiesta, que para Cardedeu ha sido un acontecimiento poco común, además de los ya nombrados, fueron los siguientes: señoras y señoritas Orriols, Mourland, Pons, Blanxart, Ruiz, Homs, Vila, Monturiol, y señores Orriols, Vila, Pons, Germain, Segalés, Monturiol, Roca, Riera, Blanxart, Esteva, Gallard, Picañol, Batlle, Clavell, juez municipal; Draper, médico delegado de sanidad; Fontova, teniente de alcalde; Vernet, vicario; Abellá, encargado del puesto de Mozos de la Escuadra; Brasoli, indivíduo del mismo cuerpo; Codony, Aregall, Diviu y otros que sentimos no recordar.

Corresponsal

Las Franquesas

Muy en breve se verificará la inauguración del edificio que destinado a Matadero público, mandó construir el señor Sampera, cediéndolo a esta población, al propio tiempo que otro magnífico para Escuelas y Casas Consistoria-les

- También se inaugurará en breve una gran fábrica de mantelería, propiedad de don Mariano Prat, que sido levantada en este término y en la cual obtendrán trabajo operarios de ambos sexos.
- Ha sido invitado el Gobernador Civil de esta Provincia, señor Andrade, para visitar nuestras escuelas.

Dicha autoridad civil ofreció asistir, si se lo permiten sus múltiples ocupaciones.

— En celebración de la apertura de la fábrica de harinas que en ésta posee el conocido industrial don José Lamarca, se celebró una fiesta íntima en casa de su señor padre político, don Jaime Salgot, quien obsequió a sus amigos con un banquete, durante el cual pronunciaron brindis los señores Solé, Güell, Ballester, Martí y otros comensales.

Corresponsal

IMP. DE E. GARRELL: GRANOLLERS